

Incendie majeur à Saint-Hyacinthe: plus de 1000 porcs seraient morts



OLIVIER JOYAL/AGENCE QMI

PARTAGE



Maxime Deland

Lundi, 4 juillet 2022 16:59

MISE À JOUR Lundi, 4 juillet 2022 16:59

PARTAGE



Trois incendies se sont déclarés en l'espace de seulement quelques heures lundi après-midi dans la région de Saint-Hyacinthe, dont l'un aurait entraîné dans la mort plus de 1000 porcs.

Lundi en fin d'après-midi, des dizaines de pompiers des environs combattaient un violent incendie qui ravageait une porcherie située sur la route 235, à Saint-Hyacinthe.



OLIVIER JOYAL/AGENCE QMI



OLIVIER JOYAL/AGENCE QMI



OLIVIER JOYAL/AGENCE QMI



OLIVIER JOYAL/AGENCE QMI

Selon des employés, près de 1200 bêtes auraient été brûlées vives lors du sinistre, dont la cause demeure inconnue.

Au plus fort de l'incendie, un immense panache de fumée noire et opaque était visible à des dizaines de kilomètres à la ronde.

Un peu plus tôt durant l'après-midi, les pompiers de Saint-Pie, municipalité voisine de Saint-Hyacinthe, ont eu à combattre deux incendies presque simultanés.

Le premier a eu lieu sur le rang Double et l'autre sur la rue Saint-Pierre.

Outre les pertes animales, on ne déplorerait aucune victime humaine lors de ces trois événements.